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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Pirklhuber, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Land - und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
 
betreffend Bewilligung von Projektgeldern für den Biolandbau 
 
 
Im Zuge der Debatten um zusätzliche Gelder für den Biologischen Landbau in 
Österreich, wurde seitens des Landwirtschaftsministeriums auf die Möglichkeit der 
Einreichung von Projekten hingewiesen und über die Projektfinanzierung den 
Biobauern und Biobäuerinnen zusätzliche Mittel zugesagt. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wieviel Projekte im Biolandbaubereich wurden im Zeitraum 2000/2001 
    eingereicht? 
 
2. Wieviel Projekte davon wurden genehmigt/ bzw. abgelehnt? 
 
3. Bei einer Ablehnung des Projektes: Mit welcher Begründung wurden diese 
    Projekte abgelehnt? 
 
4. Wieviel Fördergelder wurden insgesamt für die bewilligten Projekte im 
    Biolandbau zur Verfügung gestellt? 
 
5. Wie hoch wäre die Fördersumme bei Bewilligung aller eingereichten Projekte 
    gewesen? 
 
6. Wieviel der Fördergelder wurden im Rahmen des Programmes für die ländliche 
    Entwicklung genehmigt? 
 
7. Wieviele Projekte wurden von nicht biologisch wirtschaftenden Betrieben 
    eingereicht und wie hoch ist die Fördersumme dieser bewilligten Projekte? 
 
8. Wieviele Fördergelder wurden bei Investitionsmaßnahmen für Stallausbauten 
    genehmigt? 
 
9. Wieviel Fördergelder sind für den Ausbau von Ställen für artgerechte Tierhaltung 
    eingesetzt worden? 

2895/J XXI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




